周防大島 町 の 話 題



▲大島庁舎では保護司会の新山会長から藤本町長にメッセージが伝達されました

社会を明るくする運動

7月1日、「社会を明るくする運動」を広く周知するため、大島保護区保護司会と大島地区更生保護女性会が中心となり、各庁舎や柳井警察署大島幹部交番で内閣総理大臣からのメッセージを伝達しました。

社会を明るくする運動は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生への理解を深める 全国的な運動で、7月は運動の強化月間となっています。

砂浜で熱戦!ビーチバレー大会

7月3日、第29回サザンレク片添山口県知事杯ビーチバレー大会2022が片添ケ浜海浜公園において開催されました。

心配された天気も次第に回復し、選手の皆さんはくもり空に時折日が差すなか、2人制の男子の部と女子の部、4人制の男女混合の部に別れ、各コートで熱戦を繰り広げました。

3年ぶりに開催された本大会には、県内外から27チーム60人の参加がありました。



▲砂浜で熱戦を繰り広げる選手

光東株式会社から周防大島町屋内用防災テント寄

▲持ち運びがしやすい折りたたみ式の屋内用防災テントが東日出 夫代表取締役から藤本町長へ寄贈されました(右から藤本町長、 光東株式会社の東日出夫代表取締役、荒川議長、光東株式会社の 東亮介取締役社長)

屋内用防災テント寄贈

7月11日、光東株式会社から地域防災への貢献活動として、災害発生時に避難所等で使用できる防災資機材を寄贈したいという申し出があり、屋内用防災テント50張の寄贈がありました。

寄贈された屋内用防災テントは、広げるだけで 簡単に設営でき、集団生活を余儀なくされる避難 所等において、プライベート空間を確保すること により避難者のストレスを軽減できるもので、町 内11カ所の主要な避難所に設置する予定となっ ています。

光東株式会社の東 日出夫代表取締役は、「この テントがお役に立つような災害がないことが一番 なんですが、万が一のときはお役に立てていただ ければ」と話しました。